
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和7年1月17日（金）　19時00分～2１時0５分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、木澤、小森、小山、永嶋、正木、山口、井貫、桑山、 成田、岩
田、熊谷、藤、中谷、有吉、樋笠、水田、中川、岩井、鮫島、松本

欠席者
記録者 中川
議題１ 会長報告
年が明けてからの行動が多かった

医師会新年祝賀会に出席
士会運営勉強会に出席
　外部の理事をいれないという話があった。
　協会の斎藤会長とお話をした。1月20日に小川先生が繰り上げ当選になる。
　　取り扱いがかなり変ってきている。
議題２ 審議事項：令和7年度予算案
【内容】
収入の経年的変化の説明。

予算案各部予算　6578万円。

収入見込み　-700万円　　964万円になる
予算合計は会費が1万円なら予備費を入れて　7178万円
がんリハは除いている。

・第36回兵庫県理学療法学術大会予算案について
予算を立てるにあたって、前回に比べて参加を6割にして計算している。

585万円の収入とした。
支出591万円としている。
余剰金はだいぶ減ると考えている。
支出は前年度より20数万円コンパクトにした。
2会場で開催するのが特徴。
三ノ宮駅から会場までのシャトルバスを使おうと考えている。28万円のコストがかかる。
→
活動費と、大会費を分けているが。
会員×500円の補助をだす。
昨年度は動かしだしているので決定しなかった。一緒にした方がいいと思う。
第何回学会というので挙げないといけないと思う。
参加者を6割にするのは厳しいのではないかと理事会で意見を言えるのではないかと思う。
【決定事項】

否定するのではなく、こういうのでも出来るというような形にしてほしい。
事務局で計算して随時ラインワークスで上げてください。
2月で最終的にどうしていくか決めていこうと思います。

学会の予算

参加人数を昨年の6割とするのは厳しすぎるかもしれないので再検討。
議題３ 審議事項：資料調査部の名称変更について
【内容】

活動内容に合った名称にしたいため、データ戦略部に名称を変更したい。

学会連合のポイントが生涯学習に戻るため、最近の県学会参加の増加が戻るのではない
かと考えた。かなり厳しめに予算を立てた。

会費を8500円にするならマイナスになるので、各部署でいくら落としてくださいということで
はないが、どの程度削減できるのかを部長と話し合ってもらってください。

第何回学会という形で出す。今回は担当理事と事務局で連携して分ける。2月までに整理
を。

現在、資料調査部の事業は県内のデータベース構築が中心になってきており、回復期急
性期のデータ構築に一定の成果が出てきている。



【決定事項】
承認
議題４ 審議事項：県士会表彰について
【内容】
表彰委員会から功労賞1名。　次期候補者は2名。
奨励賞12名
【決定事項】
承認
議題５ 協議事項：士会の組織運営にかかわる意見交換について
【内容】
2月3日19時から開催予定
議題は退会休会防止対策、認定専門取得促進について、QRコード。
2月3日までに希望者がいれば事務所に連絡を。
議題６ 協議事項；日本理学療法学術大会プレイベント企画の講師依頼について
【内容】
40歳以下の会員を募集してる。
県士会から1名の候補を出す。
議題７ 報告事項
・男女共同参画推進委員会の小サークルで情報紙を作成した。

休会理由は1番が会費の負担が大きい、2番目が妊娠、出産、子育てのため。

・来年度のスケジュールの登録をお願いします。

・管理者ネット-ワークで急性期の代表者が決まりました。

・今後の予定について
2月11日13時から第51回兵庫県医療職団体協議会研修会
2月21日　19時から理事会

・子ども生涯支援部からのお願い。
部で使っているパソコンが2013年くらいに士会からもらっている。
ウインドウズ８なので、これからの運営にもあるので、新しいものをと思っている。

事務所から短期なら連絡をもらえれば貸し出せる。

・学会運営審議会からの大会長　1名を推薦してもらいました。
大会開催は以前の時期に戻そうかと考えている。
次回の予定 日時：2月21日理事会
日時・場所 場所：web
今後の予定

・1月6日での休会分析。休会者1360名(男611名女749名）。休会期間、年齢、入会歴など。

・新人発表会で学会運営審議会で学会のPRをしてもらいたい。動画を作っているのでご活
用ください。

→予算がないので、あれもこれもというわけにはいかないが、十分に吟味して考える。必要
なら来年度予算に。

→男女共同参画推進委員会か出すのであれば、内容は男女共同参画の話だけのせてく
ださい。メールの記事は他の県士会の広報とかぶるので良くない。


